



令和4年 5月号
発行 医療法人大誠会
グループホーム馥郁

鯉のぼり



管理者 鶴原 里志

5月5日はこどもの日（端午の節句）でした。毎日の通勤途中、鯉のぼりを掲げられているご家庭をよく目にします。そんな鯉のぼりですが、改めて調べてみました。

鯉のぼりには、「人生という流れの中で遭遇する難関を鯉のように突破して立身出世して欲しい」という願いが込められています。中国の「登竜門」が由来です。鯉は生命力が強く、清流のみならず池や沼でも生きていけます。中国の黄河上流にある竜門の滝がある一匹鯉が激しい滝水を逆らいながら登り、龍になり、天へ昇ったという伝説です。それが由来し、「大空に泳ぐ鯉のぼりのように元気に育ってほしい」という気持ちが、鯉のぼりを飾る意味となっています。

物事には意味があります。鯉のぼりも何気に見ているだけだと感じない、いや忘れていることかも知れませんが、そこには親から子への深い思い、愛情があります。そう思うと、目にする鯉のぼりに対して見方も変わってきます。

馥郁の壁面にも鯉のぼりが飾られています。親から子ではありませんが、利用者様の健康と笑顔のためにスタッフが思いをのせて泳がせています。誰かが誰かのことを思うこと、親、子ども、たくさんの方々のこと。たくさんの優しい思いのあふれる毎日をこれからも大切に守っていかなければと教わった気がした、今年の端午の節句でした。

3月は避難訓練・誕生会

4月はユニット単位での業務改善を始めました。

窓越し面会も実施中です。（*▽*）



ふくいく誕生会

令和4年3月誕生会



91歳



73歳



82歳



96歳



93歳



94歳



☆入居者状況☆
(令和4年4月末現在)

男性 3名

女性 15名

☆要介護状況☆

介護1・・・5名

介護2・・・4名

介護3・・・6名

介護4・・・3名

介護5・・・0名

馥郁における実施数行事及び予定行事

3月 避難訓練（火災）

誕生会

4月 春の散策

新年度業務改善

5月 端午の節句

母の日

6月 水害訓練

父の日

外気浴の風景



天気がいい日は、ウッドテッキに出てお茶をお誘いしています。

避難訓練・消火訓練

令和4年3月23日 実施



あいにくの雨でしたが、消防隊員の指導のもと避難訓練・消火訓練を実施しました。

飾り物

皆さんの居室入り口に飾ることになりました。



目中活動の様子

花壇の草取り、そら豆の皮むき、脳トレ等で過ごされています。

